



Movimiento Ciudadano denuncia a AMLO por llamar a votar por Morena desde las “mañaneras”

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE), en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador por el uso indebido de recursos públicos con fines electorales.

Específicamente, por el llamado expreso al voto por Morena, que ha hecho el titular del Ejecutivo en las conferencias que realiza diariamente en Palacio Nacional, como parte de su llamado Plan C.

“El presidente ha llamado al voto en reiteradas ocasiones, en elecciones locales y de forma anticipada al 2024. Lo ha hecho violando la Constitución, desviando recursos públicos (en la mañanera) y vinculando ese llamado a programas sociales. Lo acabamos de denunciar formalmente”, anunció el legislador en sus redes sociales.

La denuncia también es contra el coordinador de Comunicación Social de la Presidencia, Jesús Ramírez; la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el partido Morena; y “quien o quienes resulten responsables”.

Después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó la invalidez de la primera parte del llamado Plan B, es decir, reformas propuestas por López Obrador en materia electoral, el mandatario empezó a utilizar sus conferencias de prensa para pedir el voto a favor de su partido.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/movimiento-ciudadano-denuncia-a-amlo-por-llamar-a-votar-por-morena-desde-las-mananeras/>